

BAYHOST und BTHA auf dem Bayerischen Europatag in Regensburg

BAYERISCHES HOCHSCHULZENTRUM
FÜR MITTEL-, OST- UND SÜDOSTEUROPA

Am 13.4.2024 präsentierte sich BAYHOST gemeinsam mit der BTHA auf dem Bayerischen Europatag in der Regensburger Altstadt.

Zahlreiche Besucherinnen und Besucher aller Altersgruppen, nicht nur aus Regensburg, sondern aus ganz Bayern, Europa und der Welt, kamen zu der von der Bayerischen Staatskanzlei und der Stadt Regensburg organisierten Veranstaltung, auf der sich rund 50 verschiedene Institutionen, Vereine und Organisationen präsentierte. Die Besucherinnen und Besucher hatten die Möglichkeit, bei den unterschiedlichen Ausstellern an zahlreichen Aktivitäten teilzunehmen, Chips zu sammeln und anschließend um wertvolle Preise zu spielen, die von der Bayerischen Staatskanzlei zur Verfügung gestellt wurden.

Interessierte Studierende, Eltern mit Kindern, Seniorinnen und Senioren, die am Stand von BAYHOST und BTHA vorbeischaute, hatten die Möglichkeit, an einem unterhaltsamen Sprachquiz namens „Guten Tag und Hallo“ teilzunehmen. Dabei konnten sie ihre Kenntnisse im Erkennen der Begrüßungen „Hallo“ und „Guten Tag“ in den verschiedenen mittel-, ost- und südosteuropäischen Sprachen unter Beweis stellen und erweitern. Den Teilnehmenden des Sprachenquiz fiel es am leichtesten, Tschechisch und Slowakisch zu erkennen. Wer drei der zwanzig Sprachen erfolgreich erkannte, erhielt einen Chip zur Gewinnspielteilnahme, was vielen Teilnehmenden sehr gut gelang.

Darüber hinaus konnten sich die Besucherinnen und Besucher über die Aktivitäten von BAYHOST und BTHA informieren. Auf diese Weise konnten sie herausfinden, wie beide Organisationen zur Vertiefung der Beziehungen zwischen Bayern und verschiedenen Ländern Europas nicht nur im akademischen Umfeld beitragen. Ein australisches Ehepaar, das den bayerischen Europatag im Rahmen des Urlaubs

in Bayern besuchte, sagte dazu: „Es ist großartig, dass es eine solche Veranstaltung gibt und dass die Europäer so vereint sind. In vielen Regionen der Welt ist so etwas undenkbar, und doch ist es so wichtig. Die Einheit Europas ist wirklich einzigartig.“

Interessierte Studierende erhielten Beratung und Informationen zu Stipendienangeboten für Studium, Sprachkurse und Praktika in Tschechien und weiteren Ländern Mittel-, Ost- und Südosteuropas.

BAYHOST und BTHA präsentierten sich mit einem eigenen Stand im gemeinsamen Ausstellungsbereich mit Europaeum, dem Ost-West-Zentrum der Universität Regensburg.



Fotos: BAYHOST